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Erklärung bezüglich FDA CFR 21, Parts 182 und 189 
Declaration regarding FDA CFR 21, Parts 182 and 189 

 

Hiermit bestätigen wir, dass alle Dockweiler-Produkte, welche aus den Werkstoffen 

   UNS 31603 / 1.4435 / 1.4404 

hergestellt sind, die Anforderungen der FDA CFR 21, Parts 182* und 189* erfüllen und 
geeignet sind, mit Lebensmitteln in Kontakt zu kommen. 

— 

We hereby confirm that Dockweiler stainless steel products made from the materials  

UNS 31603 / 1.4435 / 1.4404 

fulfill the requirements of FDA CFR 21, Parts 182* and 189* and are suitable to come into 
contact with food substances. 

 

*Nach Prüfung der Teile 182 (allgemein als sicher bekannte Substanzen) und 189 (für den Einsatz in Nahrungsmitteln verbotene Substanzen) 
sind wir zu dem Schluss gekommen, dass es keine Gründe gibt, die gegen die Verwendung von Edelstahl oder nickelbasierten Werkstoffen 
sprechen. Deshalb betrachten wir diese Materialien als „allgemein als sicher anerkannt“. Sollten sich in Zukunft Hinweise darauf ergeben, 
dass unsere Bewertung falsch oder unvollständig ist, werden wir diese umgehend daraufhin überprüfen. 

*Reviewing parts 182 (substances generally recognized as safe) and 189 (substances prohibited from use in human food) no statements 
against the use of stainless steel or nickel-based materials were found. Thus, we consider these materials as GRAS (generally accepted as 
safe). We will review our position in case of evidence that our evaluation is either incorrect or incomplete. 

 

 

Neustadt-Glewe, 2020-09-10 
Dockweiler AG 

 

i.A. M. Stanke  
(Umweltmanagementbeauftragte / Environmental Management Representative) 
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